## Une belle soirée en perspective sur le marché médiéval

Samedi soir à partir de 21 h., dans la suite des ripailles à l'auberge de Maître Pascal, les musiciens entreront en scène... Musique avec les Arpailleurs de Lune, la cornemuse écossaise d'Yves Tison et la formation de cornemuses du centre de Charlotte et Simon Bouche ; saynètes, avec messire David et les Amis de Jacques Cœur, Bérangier le Bâtisseur et nos incontournables danseuses de feu du groupe Saltab's and C°.

Une soirée inoubliable en découvertes et en belles notes. Yves Tison vous fera partager sa passion pour l'un des instruments les plus emblématiques du monde celtique. Sonneur officiel de l'ambassade de Grande-Bretagne, créateur du Pipe band d'Aubigny, animateur de la Caledonian Society, c'est un formateur qui, sans relâche anime des stages et des conférences pour faire découvrir la cornemuse et ses sonorités étonnantes!

Après quelques saynètes en guise de fabliaux, présentées par messire David, où nous laisserons l'architecte Bérangier nous montrer toute les mesures de la "divine proportion", les Amis de Jacques Cœur feront revivre l'époque de Charles VII et de sa cour entre humour et histoire. Puis, c'est sur des airs de *biniou* que les danseuses et saltimbanques clôtureront cette soirée, par leurs ballets et leurs arabesques de feux. Moment attendu et immanquable du marché et de la fête médiévale de Mehun...

